

Para articular el ecosistema acuícola

Endeavor destaca AquaSur 2026 como plataforma clave



Fotografía: B2B Media Group

Endeavor realizará un workshop sobre tecnologías que impulsan el crecimiento sostenible.

Endeavor confirmó su participación como nuevo patrocinador de AquaSur 2026, la principal feria de la industria acuícola del hemisferio, que se desarrollará entre el 24 y el 26 de marzo en la región de Los Lagos.

En Chile, Endeavor se ha consolidado como un puente estratégico entre innovadores locales y redes globales, facilitando el acceso a mentores, inversionistas y conocimiento especializado para acelerar el crecimiento de startups con proyección regional e internacional, especialmente en sectores intensivos en ciencia y tecnología como la acuicultura.

En este contexto, la organización será parte del Congreso Internacional Aquasur, donde realizará el workshop “Tecnologías que aceleran el crecimiento sostenible de la acuicultura”, instancia que abordará el rol de la tecnología, la innovación y el emprendimiento en el desarrollo de una acuicultura más eficiente y sustentable.

La Patagonia Manager de Endeavor, Anette Krohn, destacó que “en el sur de Chile hemos observado una fuerte convergencia entre ciencia aplicada, industria y territorio. Existe un ecosistema con profundo conocimiento técnico, cercanía a los desafíos productivos reales y una creciente capacidad emprendedora para desarrollar soluciones de impacto global”.

Asimismo, Krohn destacó que AquaSur cumple un rol estratégico como “una plataforma clave de articulación del ecosistema acuícola, donde la concentración de actores relevantes en un mismo espacio reduce barreras de acceso al mercado y acelera conversaciones comerciales que, de otra forma, tomarían más tiempo en concretarse”.